



PEÑA NIETO Y FELIPE CALDERÓN FELICITAN A LA NUEVA PRESIDENTA

- **LOS EXPRESIDENTES** de México, Enrique Peña Nieto y Felipe Calderón Hinojosa, desearon éxito a Claudia Sheinbaum tras asumir como presidenta de México
- “Le deseo el mayor de los éxitos a la Doctora Claudia Sheinbaum, primera Presidenta Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, en la elevada responsabilidad que hoy asume en favor de México”, publicó en sus redes sociales.
- La última vez que Peña Nieto utilizó sus redes sociales fue para expresar sus condolencias por el fallecimiento del expresidente Luis Echeverría el 9 de julio de 2022.
- El exmandatario se ha mantenido alejado de la política mexicana tras su salida del poder en 2018.
- Por su parte, Felipe Calderón sorprendió al dedicarle un mensaje en redes sociales, expresando sus



El exmandatario priísta se alejó de la política desde el final de su gobierno. **AFP**

- su gobierno marque el inicio de una etapa de reconciliación para el país.
- A través de su cuenta en Twitter, conocida como X, Calderón Hinojosa, quien ocupó la presidencia de 2006 a 2012, compartió un mensaje alentador para Sheinbaum. En su publicación, afirmó: “Hoy toma posesión como Presidenta @Claudiashein. Deseo sinceramente que le vaya bien”.
- La intervención de Calderón es notable, especialmente considerando

LA SOLEDAD DE NORMA PIÑA EN LA TRANSICIÓN PRESIDENCIAL

- **LA ENTRADA** de Andrés Manuel López Obrador al salón de sesiones de la Cámara de Diputados convirtió a Norma Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), en una figura aislada en medio del bullicio legislativo.
- “¡Honesto y valiente, así es el presidente!”, coreaban en coro los legisladores de Morena, PVEM y Partido del Trabajo, sumando otra arenga de “¡Es un honor estar con Obrador!”.
- López Obrador se situó a la izquierda, esperando la llegada de Claudia Sheinbaum, la sucesora al cargo. En contraste, la ministra Norma Piña se encontraba al otro extremo del presidium, con una silla vacía que subrayaba el vacío a su alrededor.
- A pesar de que Piña se puso de pie al llegar López Obrador a la Mesa Directiva, él la ignoró completamente. La escena contrastó cuando Shein-